



Musik-Frühschoppen auf dem Scheifenhof

Am Sonntag, den 28. August, findet auf dem Scheifenhof in Ratingen der zweite Musik-Frühschoppen mit Live-Musik statt.

Zum zweiten Mal veranstaltet das Bauerncafé Scheifenhof den Musik-Frühschoppen mit Live-Musik. Die Veranstaltung beginnt am Sonntag um 11:00 Uhr.

Das Duo „together in music“ aus Mettmann, wird an diesem Tag für die musikalische Unterhaltung sorgen. Es gibt einen Grillstand, dort gibt es zum Bier auch etwas Leckeres vom Grill. Neben alkoholfreien Getränken kann man auch die fruchtige Pfirsich-Bowle probieren.

Das Bauerncafé hat ebenfalls geöffnet und bietet auch an diesem Sonntag wieder hausgemachte Kuchen und Torten an.

Der Scheifenhof liegt zwischen Ratingen-Ost und Homberg im Kreis Mettmann. Das Bauerncafé Scheifenhof eröffnete im Oktober 2001 unter der Leitung von Heidi vom Bey. Das Café ist behindertengerecht eingerichtet.

Alle aktuellen Termine, Bilder und besondere Aktionen kann man im Internet unter www.scheifenhof.de erfahren.